



第1学年だより

元気よく かしくく 仲よく たくましく

たんぽぽ



子供たちが一生懸命に育てているあさがおが、大きく育ってきました。1年生の子供たちは学校生活にも慣れ、元気いっぱい生活しています。当番活動においては、自分の役割に責任をもって取り組んでいます。夏休み前のこの期間は、学習や生活の習慣をもう一度確かめながら指導していきます。今月もご協力のほどよろしくお願いいたします。



★教育相談を行いました

6月9日から、教育相談を行いました。担任と児童が個別に時間を共有し、児童一人一人に対する理解を深めました。今後も児童一人一人と話をする時間を大切にしていきます。

★夏休み期間中のあさがおについて

子供たちが大切に育てているあさがおは、夏休み期間中はご家庭で世話をし、観察をしていただければと思います。7月14日の週のお迎えのタイミングや個人懇談の際に、持ち帰りをお願いいたします。**種ができましたら、すべて取っておいていただき夏休み明けに持たせてください。あさがおも夏休み明けもう一度学校へ持ってきてください。**お手数をおかけしますが、よろしくお願いいたします。

★個人懇談について

7月14日から、個人懇談を行います。限られた時間ではありますが、4月からの学習面や生活面、夏休み中の生活などについて話し合いたいと思います。先日、配付しました予定表の確認をよろしくお願いいたします。



★味見読書

本を3分間だけ読んで次の人へ回す“本の味見”を行いました。

子供たちの学校生活の様子は国本西小ホームページで随時発信しています！下のリンクからぜひご覧ください！

[👉国本西小ホームページ](#)

